
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

INDICAÇÃO Nº 2731/2019 

  
 

 
Sugere ao Poder Executivo Municipal 
que verifique a possibilidade de reativar 
a ciclovia na Avenida Santa Bárbara;  

 
 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
 
 
Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 

dirijo-me a Vossa Excelência para sugerir que, por intermédio do Setor competente, 
verifique a possibilidade de reativar a ciclovia na Avenida Santa Bárbara, neste 
Município;  

 

 

Justificativa: 

 

 
Este vereador foi procurado por munícipes que solicitaram a reativação 

da ciclovia na Avenida Santa Bárbara. Informaram que antigamente havia uma ciclovia 

próxima à sarjeta e que hoje está em más condições e alguns pontos nem existe 

mais. E o acostamento utilizado pelos ciclistas é muito perigoso, pois é uma via de 

fluxo intenso e essa solicitação traria mais segurança. 

 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de Agosto de 2.019. 
 
 

 

Marcos Antonio Rosado Marçal 

Marcos Rosado 
-vereador- 


